



Reforma Electoral de Morena “es centralista, atenta contra el federalismo y es una regresión institucional que no se puede permitir”: Blanca Alcalá

El PRI siempre apoyará cualquier iniciativa que fortalezca la democracia en el país, no así la que propone el grupo oficialista, para debilitar a los organismos electorales y al sistema de partidos.

No se debe permitir ni un paso atrás que atente en contra de la democracia, ni contra nuestro árbitro electoral, aseveró la vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del PRI en San Lázaro, Blanca Alcalá Ruiz.

<https://efekto10.com/reforma-electoral-de-morena-es-centralista-atenta-contr-el-federalismo-y-es-una-regresion-institucional-que-no-se-puede-permitir-blanca-alcala/>